

Peluncuran Avatar: The Way of Water, Begini Profil Sutradara James Cameron

"Ia (James Cameron) terus akan [Berita Olahraga Indonesia](#) menuntaskan agendanya lewat virtual, tetapi tidak datang di pemutaran pertama (Avatar: The Way of Water)," berdasarkan penjelasan Disney, diambil dari *The Hollywood Wartawan*, Rabu, 14 Desember 2022.

James Cameron namanya komplet James Francis Cameron seorang sutradara, produser film, penulis narasi, dan editor asal Kanada. Cameron terlahir di Kapuskasing, Ontario pada 16 Agustus 1954. Dia meniti karier di bagian film semenjak tahun 1978. Cameron jadi sutradara pada 1980.

Cameron tempuh pengajaran di Stamford Collegiate School di Niagara Falls. Cameron dan keluarganya berpindah ke Brea, California saat berumur 17 tahun. Cameron sempat juga jadi sisi dari Fullerton College jalur fisika, sebelumnya terakhir berpindah ke bahasa Inggris, tetapi pada akhirnya ia keluar pada 1974.

Mencuplik Britannica, Cameron tertarik jadi sutradara semenjak dia melihat Star Wars pada 1977. Pada 1980, Cameron ditempatkan kerja sebagai pendesain produksi, dan tahun selanjutnya ia mengawali kiprah sutradara dalam film *Piranha II: The Spawning*.

Walau filmnya tidak berhasil di box office, tetapi film ini menggerakkan Cameron untuk menulis materinya sendiri. Pada 1984 dia sukses dengan *Terminator*, film thriller tindakan mengenai robot pembunuh yang membuat artis Arnold Schwarzenegger jadi bintang dan jadikan Cameron sebagai sutradara berpendapatan tinggi.

Kemudian, rangkaian film berteknologi tinggi dan beranggaran besar susul, terhitung *Aliens* (1986) dan *The Abyss* (1989) yang masing-masing terima Oscar untuk dampak visual terbaik. Kemudian diteruskan dengan film *Terminator 2: Judgment Day* (1991), dan *True Lies* (1994).

Pada 1992 Cameron membuat perusahaan produksinya sendiri, *Lightstorm* Pertunjukan. Tahun selanjutnya ia turut membangun *Digital Domain*, perusahaan dampak visual. Banyak pemirsa yang memberi komentar beberapa film Cameron terlampau memercayakan dampak visual hingga kurang intisari.

Pada 1998 Cameron mengadopsi film bisu *Saved from the Titanic* (1912). *Titanic* versus baru itu dicatat, disutradarai, dan dibuat oleh Cameron. *Titanic* juga menjadi satu diantara film paling mahal yang sempat dibikin dan pecahkan rekor box-office. Film itu juga banyak mendapatkan penghargaan dari Academy Awards.

Kemudian, Cameron membuat beberapa film yang lain sampai pada 2009 dia membuat film Avatar. Film ini sukses besar di box-office, melebihi Titanic. Cameron terima penghargaan sebagai sutradara terbaik dan film itu dikukuhkan sebagai yang terbaik pada 2010.

Direktur sektor Kedaruratan WHO Mike Ryan menyaksikan ledakan kasus Covid-19 di Cina terjadi saat sebelum Pemerintahan Cina memutuskan longgarkan ketentuan.

Kate Winslet bahkan juga mengaplikasikan latihan pernafasan yang didapat ke ke-3 anaknya

Pada toko avatar ini, pemakai bukan hanya bisa memakai baju dan aksesoris gratis, tetapi dapat memakai baju dan aksesoris premium.

Seminggu sesudah China menukar peraturan 'no-Covid', WHO mengingatkan saat-saat "benar-benar susah" khususnya timbulnya banyak kasus dan pasien kronis

Avatar: The Way of Water memakai teknologi Underwater Performance Capture untuk ambil episode di bawah laut supaya kelihatan prima.

Valesky Barosy divonis hukuman lebih dari 20 tahun penjara sesudah pengadilan mengatakan Barosy bersalah atas dakwaan menipu

Jubir Disney mengutarakan argumen James Cameron mangkir di pemutaran pertama Avatar: The Way of Water dan menuntaskan agendanya lewat virtual.

Gaun tulle Lever Couture yang digunakan Heidi Klum ialah fantasi optik, memperlihatkan seakan ia menggunakan air.

Polisi membahas pilihan implementasi ganjil genap saat liburan Natal dan Tahun Baru di Bogor. Tergantung pada kasus Covid-19.

Wisatawan yang tiba ke Hong Kong bisa nikmati keluasaan ketentuan Covid-19 terhitung mulai Rabu, 13 Desember 2022